



08. Juli 2024

Eins und eins ergibt mehr als nur zwei

Die Sozialdemokratische Partei Appenzell Innerrhoden (SP AI) unterstützt die verstärkte strategische Zusammenarbeit der Ostschweizer Kantone St. Gallen, Thurgau und beider Appenzell, wie sie letzte Woche durch Regierungsmitglieder der vier Kantone vorgestellt wurde. Diese verstärkte Kooperation ist ganz im Sinne der von der SP AI im Jahre 2019 propagierte Ostschweizer Zusammenarbeit im Gesundheitswesen. Beispielsweise in Bereichen der Bildungs- und Verkehrspolitik, dem Gesundheitswesen oder der Energieversorgung können im Ostschweizer Verbund gemeinsam bessere Lösungen gefunden werden als in einem vom «Kantönlicheist» geprägten Flickenteppich der Kantone. Die SP AI erhofft sich nun konkrete Projekte zur Stärkung der Region Ostschweiz. Denn sie ist überzeugt: In Fragen der Kooperation ergibt eins und eins mehr als nur zwei.

SP AI

Kontakt:

Martin Pfister, Parteipräsident
Erich Kiener, Co-Parteisekretärin

079 713 74 84 (ruft zurück)
info@sp-ai.ch